

MICHELE ALLIOT-MARIE

First woman in France to hold portfolios of Defence, Interior and Foreign Affairs

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Sekarang menjadi Anggota Parlemen Eropa, Michèle Alliot-Marie berturut-turut adalah Menteri Pertahanan (2002-2007), Menteri Dalam Negeri, komunitas luar negeri dan teritorial (2007-2009), Menteri Kehakiman dan kebebasan (2009-2010), kemudian Menteri Negara, Menteri Luar Negeri dan Urusan Eropa (2010-2011) selama masa kepresidenan Jacques Chirac dan Nicolas Sarkozy. Michèle juga wanita pertama yang memimpin partai politik besar, yang memungkinkannya menjalin hubungan dengan seluruh mitra politik Eropa dan hubungan internasional.

Topics

- Education
- Politics

Sebagai Dosen, ia mengajar juga di Universitas Paris I Sorbonne tetapi dilepaskan untuk layanan pilihan. Dia memiliki Graduate Diploma dalam hukum privat, ilmu politik dan sejarah hukum.

Dengan demikian, Michèle, yang dikenal sebagai MAM, telah memegang banyak posisi dan beragam serta telah menunjukkan kualitas luar biasa dalam melayani Prancis. Dari Maret 1986 hingga Mei 1988, ia adalah Sekretaris Negara untuk Menteri Pendidikan Nasional, bertanggung jawab atas pendidikan, di dalam Pemerintahan Chirac, dan dari Maret 1993 hingga Mei 1995, ia menjabat sebagai Menteri Pemuda dan Olahraga, di Pemerintahan Balladur.

Pada tahun 2002, ia adalah wanita pertama yang memasuki Hotel de Brienne sebagai Menteri Pertahanan, posisi yang ia duduki di Pemerintah Raffarin di tim Dominique de Villepin, hingga Mei 2007.

Setelah pemilihan Nicolas Sarkozy sebagai Presiden Republik, MAM menjadi Menteri Dalam Negeri, pemerintah luar negeri dan lokal, dalam Pemerintahan François Fillon Pertama pada 2007 hingga Juni 2009, di mana ia menjadi Kanselir sebagai Menteri Negara, Garde des Sceaux, Menteri Kehakiman dan kebebasan, dalam Pemerintahan Fillon II.

Pada bulan November 2010, pada kesempatan perombakan kabinet oleh kepala Negara, MAM menjadi Menteri Negara, Menteri Luar Negeri dan Urusan Eropa.

Dia adalah wanita pertama dalam sejarah Republik yang mengambil arah diplomasi Prancis dan Quai d'Orsay, dan politisi pertama yang secara berturut-turut rantai empat departemen berdaulat besar.

Michele saat ini adalah Wakil Anggota Parlemen untuk Pyrénées-Atlantiques dan Wakil Walikota Saint-Jean-de-Luz, serta Wakil Presiden UMP.